



La semaine des mathématiques au collège Jean Rostand de La Rochefoucauld

publié le 14/03/2022

Descriptif :

Cet article rend compte des actions qui ont été menées au collège Jean Rostand de La Rochefoucauld dans le cadre de la semaine des mathématiques, édition 2022.

Sommaire :

- Une semaine particulièrement active pour les mathématiques

● Une semaine particulièrement active pour les mathématiques

Au collège Jean Rostand, la semaine des mathématiques a été rythmée par de nombreuses manifestations :

- Énigmes au CDI « Semaine des mathématiques 2022 - Les formes » : disponibles en ligne via des formulaires de réponse sur le site du collège ;
- Concours d'affiches Rallye mathématiques « Maths & Nature » : [voir l'article du site du collège](#) ↗
- Exposition « Elles dans le Numérique » et femmes scientifiques. L'objectif est de créer des affiches « Femmes scientifiques », pour une future exposition
- Rallye mathématique Poitou-Charentes de l'APMEP
- Espace MENDES-FRANCE Poitiers : remise des prix du calcul mental académique. Roméo A., 4C, s'est classé 2^{ème} académique dans le niveau quatrième et Camille B., 3D, a terminé 3^{ème} académique dans le niveau troisième : [voir article sur le palmarès académique](#) ↗
- Algoréa tour 2
- Portrait d'étudiantes

Pour plus de précisions, vous pouvez consulter [l'article du site du collège](#) ↗ ou le document ci-dessous qui détaille le planning de la semaine des mathématiques au collège.

 [Planning de la semaine des mathématiques au collège Jean Rostand de La Rochefoucauld](#) (PDF de 704.4 ko)
Planning de la semaine des mathématiques au collège Jean Rostand de La Rochefoucauld

Par ailleurs, les élèves sont engagés dans le défi calcul@TICE fin mars et une remise de diplômes de tous les concours aura lieu en fin d'année scolaire.